
地域・保護者説明会（質問・意見要約）藤里小[参加：約４０名] Ｒ2.9.25（金）18:30～  

○ 統合はやむを得ない。案では岩谷堂小となる 

と、江刺かなり広い。通学距離が大変な距離と 

なる。地理的に江刺の真ん中に建て、周りから 

呼んでくるという可能性は検討したか。 

 

〇 スクールバスを小学校と中学校分けるのか。

混乗するのか。一般の人が乗れるスクールバス

となるのか。時間待つような場所はあるのか。 

 

○ 大きい学校に統合で子供のケアについてどう 

考えているか。子供が中途半端な学年で統合と 

なる。行きたくないとならないか不安で、どう 

いう対策をしているか聞きたい。 

 

〇 大規模だと先生の目が行き届くのか。親から 

は見れない。 

 

○ 東の方だと岩谷堂小まで１時間以上かかる。 

いきなり大きな学校ではなく、隣の伊手小や玉

里小との統合は無理なのか。 

  

 

○ 放課後児童クラブは岩谷堂だけでなく、現状 

維持してほしい。 

 

○ 新型コロナウイルスを考えると、統合すると 

密になる。少ない人数だとリスク管理できる。 

統合するとリスクが生じる。岩谷堂小に集める 

のではなく、分散という考え方もあるのでは。 

 

○ Ｆのグループはいつ統合になるのか。新しい 

統合後の学校図を示していただけたら。統合後 

振興会で行っている伝承活動はどうするのか。 

 

○ 空き校舎について何か案があるのか。 

 

 

 


